
D212

D229
D997

D58

334 mètres

604 mètres

tenir journal
janvier-mars 2021

présentations





TENIR JOURNAL JANVIER-MARS 2021 • 3

ESAT ESCOLORE

DANIEL ÉLODIE FLORENT GAËL JÉRÔME ALDON LIONEL 
PASCAL NORIA PIERRE-FRANÇOIS MOREL TONY COUPAT

DANIEL

Je me présente, Daniel. Je travaille à l’Esat d’Escolore. Je travaille 
au conditionnement, précisément je suis agent CSI, agent de 
Conduite Système Industriel. Mon activité consiste à travailler 
soit en équipe soit seul, et aussi avec des machines de l’atelier. 
Pour dire un peu plus, je conditionne des couteaux dans leur 
emballage de vente, je jointe des bouchons avec des pastilles, 
je fais des talonnettes pour les maçons, et plein d’autres choses 
variées.

J’aimerais trouver un travail qui me plaise, dans un futur 
proche. Un travail où je me sentirais bien, sans recevoir d’ordre 
de personne. Un travail que je connaîtrais par cœur. Mais pour 
l’instant ce n’est qu’un rêve.

ÉLODIE

Bonjour, je m’appelle Élodie. Je fais du cannage de chaises dans 
un Esat. Chez moi, je brode. Je fais de la marche avec Handi 
Cap Évasion, entre autres. Je suis appareillée. Je suis rarement 
contente, c’est mon tempérament. Cela fait plus de trente ans 
que j’habite Clermont-Ferrand. Je suis suivie par mes psys. 
Grâce à cela, j’arrive à dormir. Chaque été, je pars marcher avec 
Chamina. J’aime aussi faire des retraites spirituelles. Je ne suis 
pas une enfant unique. Je vis seule en appartement. À la télé, 
j’aime regarder certains sports, et je préfère les reportages aux 
feuilletons. Je n’aime pas cuisiner. Avec effort, je fais attention à 
ne pas trop manger. J’ai perdu mon papa il y a un an et demi. J’ai 
toujours été attachée à lui. La communication avec ma maman 
est imprévisible. Je ne sais jamais à quoi m’attendre. J’ai une 
mauvaise mémoire. C’est frappant, le mois qui suit la rando est 
passé dans les oubliettes… aucun souvenir n’émerge.

Les Lasteyras
Égliseneuve-prés-Billom
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FLORENT

Je viens d’Aurillac. Mes parents étaient ouvriers dans une usine 
de parasol et de coussins pour ma mère, et de cosmétiques pour 
mon père, sur Aurillac. Ma sœur est auxiliaire puéricultrice, 
sur Aurillac. Mon frère est prof au Cendre. Moi je travaille au 
jardin et à l’atelier AER et j’ai travaillé à la lingerie de l’hôpital 
de Billom. J’aime bien voyager, c’est pour cela que je fais les 
chantiers de jeunes bénévoles en France et à l’étranger. J’adore 
ça car je rencontre des gens de tous les pays du monde, là où je 
rénove des immeubles, des églises, des murs, des chemins, des 
rues pavées, un four à pain. Et aussi j’ai participé à un festival 
de musique, et aussi à un festival de roman noir et policier. Et 
j’ai participé à l’organisation d’un triathlon.

GAËL

Bonjour. Je m’appelle Gaël.

JÉRÔME ALDON

Je m’appelle Jérôme, j’ai 44 ans, je suis né le 9 août 1975 au Puy-
en-Velay, en Haute-Loire. J’ai un frère qui s’appelle Yannick, il 
a une petite fille qui s’appelle Maéva et qui a trois ans et demi. 
Je suis le parrain de Maéva. Quand j’étais petit, je suis allé à 
l’école maternelle de Langeac, puis après je suis allé au Puy, 
puis à l’école des Gravouses à Clermont-Ferrand. J’ai travaillé à 
l’école de Langeac, puis à l’Esat d’Escolore. J’aime le jardinage, 
travailler à la conserverie, et à l’imprimerie. J’aime les fleurs et 
les légumes : les œillets d’Inde, les capucines, les roses d’Inde, 
les roses Trémière, les lupins, les tomates, les courgettes, les 
potirons… Je lis avec un télé-agrandisseur. J’aime le sport, la 
Formule 1, le rugby, le foot, le hand-ball. À l’atelier jardin, j’ai 
des copains : Mattis, Fabienne, Nicole, Myriam… J’aime me 
promener, aller au Puy-de-Dôme avec le train à crémaillère, 
au lac Pavin, à Super-Besse, au Puy-en-Vélay, à Langeac, au 
Mont-Dore, avec ma famille.

LIONEL

J’ai 34 ans. Je suis né à Clermont le 6 août 1987. Je travaille 
à l’Esat d’Escolore. J’aime aller à la piscine et faire de la 
musculation le mardi soir avec Tao et Clémentine. J’aime écouter 
la musique dans mon studio. Johnny Halliday est mon chanteur 
préféré. J’aime bien aussi faire des farces, des poissons d’avril. 
J’aime sortir et faire la fête, mais aussi, bien ranger mon studio. 
J’aime être avec des amis, mais j’aime bien aussi être seul, et me 
coucher tôt. J’ai amené ma chambre de Chauriat à Escolore, en 
septembre, pour m’installer au foyer. David a monté mon lit, et 
mon bureau. Avant de venir, j’ai fait des cartons.
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PASCAL

Je suis Pascal Lemoussu. Je vis au foyer Valentin Haüy. Je 
travaille dans un C.A.T avec plusieurs camarades. Habib et 
Fabienne donnent du boulot et regardent comment on se 
débrouille. Au C.A.T on fait des couteaux, des bouchons pour 
des petites bouteilles de médicaments, et aussi des manilles, 
c’est pour maintenir les voiles des bateaux. Je suis né le 30 mars 
1979 à Versailles. Avant de venir ici, j’ai fait plusieurs écoles : 
Massy-Palaiseau, Suresnes, et Les Charmettes à Yzeure. Dès que 
j’ai eu vingt ans ils m’ont dit qu’ils ne pouvaient plus me garder 
et alors j’étais avec mes parents à la maison. Puis j’ai mon stage 
ici et j’ai trouvé une place. J’ai un studio au foyer. Avant j’étais 
dans le bâtiment 4 et j’ai déménagé dans le bâtiment principal 
parce que ma copine avec la neige et le verglas on avait peur 
qu’elle tombe, dehors. Elle me demandait tout le temps de l’aide. 
Parfois aussi le vent souffle trop fort, elle a peur de tomber.

NORIA

Je m’appelle Noria. Je suis née dans le Nord, le 3 décembre 
1974. Mon métier est canneuse. C’est un métier que j’ai appris 
à Saint-André, à Lille. Il s’agit d’une école pour les jeunes 
déficients visuels. C’est un métier que j’adore, il faut avoir de 
la patience et satisfaire le client. Je trouve dommage qu’il se 
perde.

À mes dix-huit ans, j’ai intégré une autre école pour personnes 
déficientes visuelles car je voulais suivre une formation de kiné-
masseur. Malheureusement je n’ai pas pu la faire parce que ma 
maman a eu des soucis de santé. Je regrette encore aujourd’hui 
de ne pas l’avoir fait.

Quand j’étais à l’école, en même temps que ma formation de 
canneuse, je participais à des cours de musique et de chant. 
J’aimais beaucoup chanter et encore aujourd’hui ça reste ma 
passion.

À l’occasion de la kermesse de mon école, j’ai même eu la chance 
de passer sur FR3. Je chantais la chanson Le Vélo moteur avec 
mes camarades. On dansait aussi.

Aujourd’hui, je suis à l’Esat d’Escolore, depuis fin 2015, et je 
travaille à l’AER (Atelier Entretien Restauration) : le matin, je 
débarrasse les tables du petit-déjeuner, je donne la vaisselle 
à mon collègue de la plonge et je lave les tables. Ensuite, je 
mets la table pour le repas de midi et je fais le service. C’est 
ce poste-là que j’aime bien car ça me permet de bouger. Mon 
rêve serait de devenir serveuse dans un vrai restaurant et de 
rencontrer d’autres personnes en dehors d’Escolore. Ça fait du 
bien d’échanger avec d’autres personnes. Je pense que cette 
expérience me permettrait de mieux me rendre compte du 
travail d’une serveuse dans le milieu ordinaire.

Je suis maman d’une grande fille qui a 23 ans, qui s’appelle 
Fanny. Elle habite à Limoges. Elle est animatrice dans une école, 
pour les enfants.

J’ai vécu seize ans en Corrèze, à Tulle.
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PIERRE-FRANÇOIS MOREL

Je me présente. Je suis Pierre-François Morel, né le 3 octobre 
1988. J’habite à Clermont-Ferrand. Mon père est un enfant de 
paysans. Mon père était technicien supérieur chez Michelin. 
Ma mère était professeur de français. Je suis titulaire d’un 
Baccalauréat professionnel en horticulture — spécialisé dans les 
productions florales et légumières —, ainsi que d’un certificat de 
spécialisation en Agriculture Biologique et Commercialisation. 
Durant une grande partie de mon temps libre je lis des livres 
et je navigue sur Internet. La santé, la cause animale, le 
jardinage, la philosophie religieuse est les lanceurs d’alerte, 
sont des thèmes qui m’intéressent. Je suis un lecteur des revues 
du réseau Santé Nature Innovation et du réseau Santé Corps 
Esprit. Ces deux réseaux parlent des médecines naturelles. Je 
suis débutant en permaculture, membre de Green Peace, de 
la Croix-Rouge française, et des actions express du site L214 
sur Internet. Avant la période des confinements et des couvre-
feux, parmi ces associations, je m’impliquais surtout dans 
la Croix-Rouge française. Actuellement je travaille dans le 
maraîchage, et je suis inscrit à la chaîne Émergence et Formation 
du lanceur d’alerte Jean-Jacques Crève-Cœur, sur Internet. J’ai 
aussi vu des vidéos d’Ema Krusi. Je suis le propriétaire du blog  
http://ethiqueetprogres.unblog.fr.

TONY COUPAT

Je me présente, Tony, je viens de la région Bourgogne et je 
suis né à Dijon. Je suis allé à l’école à l’IJA, les Charmettes, à 
Yzeure dans l’Allier, et j’ai fait des stages à Escolore. J’y ai été 
embauché le mardi 24 avril 2012, et je suis rentré au foyer. J’y 
suis resté cinq ans. Après, j’ai intégré le service appartement, 
en mai 2017. J’ai intégré le même appartement que ma copine, 
et fin 2017 nous avons déménagé dans une nouvelle maison, 
toujours dans la même ville, à Billom.

Le métier que je souhaiterais faire c’est forain, avec un gros 
manège à sensations fortes. Le manège s’appelle Le Maximum. 
C’est un grand bras articulé qui emmène ses passagers à 
60 mètres de haut en faisant des loopings à 120 kilomètres 
heure. Il peut emmener huit personnes par tour. La place où 
j’aimerais être, c’est dans la cabine pour parler au micro, mettre 
de la bonne musique et faire tourner cette magnifique grosse 
machine. Et se déplacer dans toutes les villes de France pour 
monter le manège, pour faire les fêtes foraines.
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FOYER OCCUPATIONNEL 
CROIX MARINE

CLAIRE PEROT DAVID DU PLANTIER  
ISABELLE B. THIERRY

CLAIRE PEROT

Après une seconde 6° à l’école je cheminais tranquillement 
sur mon parcours scolaire, recalée dans une classe de 4e et 3e 
technologique. J’entamai une année de BEP vente dans laquelle 
je ne me sentis pas à l’aise et finis cette année par me diriger 
vers un CAP photo. Puis la maladie me dévasta et je quittai 
l’école pour me soigner.”

DAVID DU PLANTIER

Je m’appelle David du Plantier, je suis venu au monde le 24 juin 
1986 à l’hôpital à Bastia. Mon père William était chauffeur 
routier et ma mère Édith était une femme au foyer. Avant ma 
naissance ma mère mit au monde mon grand frère Anthony, 
trois ans avant ma naissance. Après, Jessica ma première petite 
sœur pointa son museau en 1989, et Ludivine ma plus jeune 
sœur poussa son premier cri en 1996. Arrivé à l’école je rêvais 
de devenir écrivain et d’écrire des romans sur les faits réels 
comme les meurtres et les viols d’enfants et à chaque fois on me 
posait toujours la même question : Pourquoi ce genre d’histoire ? 
Je répondais que c’était un coup de gueule.

Pérignat-ès-Allier



TENIR JOURNAL JANVIER-MARS 2021 • 8

ISABELLE B.

Je m’appelle Isabelle B, nom difficile à porter. Heureusement 
pour moi j’ai un beau prénom.
J’ai 46 ans ans (déjà!), j’ai la sensation d’avoir eu plusieurs vies 
dans une seule.
J’ai toujours aimé l’école, apprendre de nouvelles choses. J’aurais 
aimé être étudiante professionnelle si ce métier existait.
En effet j’ai quitté les bans de l’école à 25 ans.
J’ai choisi de faire des études d’italiens un peu par hasard je dois 
bien l’avouer mais mon premier voyage en Italie a été à l’origine 
d’un véritable coup de foudre pour ce pays.
J’ai toujours eu de l’ambition. Mon rêve : m’installer en Italie à 
tout prix.
Mais il faut bien gagner sa vie. Je me suis retrouvé à faire des 
inventaires, un CES à l’Hôtel Dieu. Toujours avide d’apprendre 
j’ai fait des études d’administration publique afin de préparer 
des concours administratifs en tout genre (impôts, douanes, 
ANPE, etc.)
Cependant mon chemin a été semé d’embûches que je ne 
souhaite pas évoquer ici.
J’ai suivi également des formations : réceptionniste, secrétaire-
assistante…
Au milieu de tous ces apprentissages je n’ai pas eu la chance, ou 
l’opportunité de fonder une famille. Je dois avouer que je n’ai 
jamais eu envie de me couler dans le moule (travail, enfants, 
maison, voiture…) que la société nous propose.
Aujourd’hui j’ai 46 ans et toujours cette envie d’apprendre.

THIERRY

Je suis Thierry. J’ai grandi dans cette région, l’Auvergne, où j’ai 
fait des études jusqu’au Bac mais je n’ai pas passé les épreuves 
car j’ai fait une dépression. Ensuite je suis parti à Nantes pour 
chercher du travail car là-bas il y avait plus de possibilités qu’à 
Clermont. Après avoir trouvé un petit contrat à Nantes j’ai été 
licencié. Suite à cela je suis rentré dans les mouvements de 
chômeur et j’ai manifesté pour un avenir meilleur avec tous les 
syndicats dont la CGT et des collectifs comme AC — Agir contre 
le Chômage. À Nantes ça bougeait bien après les manifs. Je me 
suis mis du côté des sans-papiers et on se rassemblait tous les 
mercredis, c’était en 1997 ou 1998. Après une hospitalisation 
à Nantes, à Montbert, vers Vertou, j’ai décidé avec la psy de 
revenir dans ma région, l’Auvergne. Retour difficile.
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SALLE GEORGES BATAILLE

CLÉMENT C.M. DIDIER JEAN-CLAUDE JOESYL MARIE 
MARIE-ÉLISE ROLEME C. POKI POKI

CLÉMENT

Bonjour, je m’appelle Clément.

C.M.

Je suis née le 13 août 1962 à Ambert. J’ai trois sœurs et trois 
frères. Je suis la seconde de cette famille. Ma mère était mère 
au foyer et mon père était maçon. Je suis d’une famille modeste. 
Mon père, alcoolique et violent. J’ai été mariée pendant trente 
ans, maintenant divorcée depuis dix ans. J’ai quatre enfants, 
des garçons, dont trois qui sont déficients visuels et un qui n’a 
pas de problème de santé et je suis grand-mère de deux petites-
filles.

Billom
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DIDIER

Bonjour, je me présente, je suis Didier, l’époux de Marie-Élise. 
J’ai 56 ans, je suis né à Brioude dans la Haute-Loire, d’un milieu 
d’ouvriers. Mon père était mécanicien aux Ponts-et-Chaussées 
et ma maman était femme-mère au foyer. J’ai une sœur aînée et 
un frère plus jeune que moi. Tous mes grands-parents étaient 
des agriculteurs. J’ai eu la chance de rencontrer Marie-Élise avec 
qui j’ai pu construire un foyer avec plein de bonheur chaque 
jour. Nous avons deux enfants, une fille de dix ans et un garçon 
de neuf ans. Je travaille à Clermont-Ferrand pour l’Armée de 
Terre en tant qu’ouvrier logisticien depuis 33 ans. Marie-Élise 
et moi-même ainsi que nos deux enfants sommes heureux et 
vivons de manière assez simple, sans fioritures et sans chichi, 
en espérant que cela dure surtout avec la santé, et partager 
toujours ensemble un très grand bonheur.

JEAN-CLAUDE

1945. Né sous le soleil maghrébin en Tunisie, après la guerre. 
Puis en Algérie par la force des choses. Mère fonctionnaire. Père 
décédé suite de guerre. Retour en métropole en 1962. Tout seul 
avec mes valises. Séjour dans la famille en Bretagne. Arrivé 
dans le Puy-de-Dôme en 63. Début d’une nouvelle vie. Trente-
six métiers. Trente-six misères puis retour au fonctionnariat au 
PTT à Paris en 1970. Fin de séance au PTT en l’an 2000. Depuis, 
retraité. Adhésion au milieu associatif. Différentes entités, 
comités, confréries, activités artistiques…

JOESYL

Je suis née à Clermont-Ferrand en 1962 mais j’ai vécu les 
premières années de ma vie à la campagne, à Saint-Julien de 
Goppel, avec mes parents qui étaient agriculteurs. J’étais 
entourée de deux frères et de mes grands-parents. À la 
naissance de mon troisième frère nous sommes partis habiter 
à Cournon, mon père a changé de travail. Il travaillait comme 
garde municipal à la ville de Clermont-Ferrand. Ma mère nous 
a élevés tous les quatre. Je suis partie de chez mes parents à 
l’âge de dix-neuf ans pour commencer ma vie personnelle. Je 
suis mariée, sans enfant. Mon métier, c’était femme de ménage, 
puis assistante maternelle.
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MARIE

Je suis née dans le Puy-de-Dôme en 1944. J’ai eu un parcours il 
me semble normal de petite fille. J’ai été mariée et maman de 
bonne heure de deux enfants. Après m’être bien occupé d’eux, 
j’ai préparé un concours et suis partie à Paris en les laissant se 
débrouiller tous seuls. Ce fut pour eux une bonne expérience. 
Je suis revenue et la vie a suivi son cours. Par mon travail, j’ai 
pu leur offrir des études supérieures. Il sont partis de la maison 
avec un bon bagage intellectuel. Je suis heureuse d’avoir pu 
faire ce parcours pour eux et aussi pour moi. Maintenant la vie 
continue.
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ÉLÈVES DE 6e, COLLÈGE 
FRANÇOIS VILLON

CAPUCINE KÉZIAH BABIN P@P@OURS LOUISE D 
LUC TROUZIER LUCAS MATTÉO ROY SYLVAIN 
CHAMPROUX TIMÉO LELOUP VAL63 YOANNE 
MONTEL NEIL SHOJO NATSU BEKO TAO NATHAN 
ARMIN GABIN ITACHI LISA CT-66666 KYOSHIRO 
MIBU PAIN D’ÉPICE FITCATS CAYENNE VIOLETTE

CAPUCINE 

Bonjour, je m’appelle Capucine, j’habite à Montboissier. Je suis 
née à Châteaubriant (44), le 27 octobre 2009. J’aime les félins, 
les serpents et tous les vivipares. J’ai un père, une mère, trois 
sœurs, qui s’appellent Yannick, Cécile, Manon, Claire, Maud. 
Je ne connais pas ma grand-mère Anne, mais ma grand-mère 
de cœur s’appelle Catherine. Mes parents sont fonctionnaires. 
Mon père travaille comme cuisinier dans un Ehpad, et ma mère 
comme femme d’entretien dans un collège.

Saint-Dier-d’Auvergne
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KÉZIAH BABIN

Né le 12 avril 2009 me voici, mon prénom Kéziah, mon nom 
Babin. Ma mère est personnaliste styliste, et conseillère en 
image, et vendeuse. Mon père est informaticien chez Michelin, 
il s’occupe du développements des logiciels internationaux. Puis 
j’ai un frère, en plus de mes parents, et un chien. Ma passion : 
les sports équestres. Je suis né à Clermont-Ferrand. Plus tard 
je voudrais devenir éducateur équestre et aussi continuer à 
monter. Et j’aimerais faire cuisinier. J’espère que je pourrais 
accomplir ces deux défis que je me suis lancés.

P@P@OURS

Je m’appelle P@P@Ours. Je suis né le dix juin deux mille neuf 
à Clermont-Ferrand. J’ai douze ans. Ma passion, c’est le dessin 
et les jeux vidéos. J’habite à Montaigut. Mon père s’appelle 
Jonathan, ma mère Céline, mon frère Baptiste et ma sœur 
Angélique. Le travail de mon père c’est maçon, et celui de ma 
mère c’est bergère.

LUCAS

Moi j’aime bien les mangas et les dessins et je voudrais devenir 
serveur. Je viens de Clermont-Ferrand et j’habite à Marcillat. Je 
m’appelle Lucas. Je suis né en 2008, le 14 octobre, et j’aime bien 
la pizza et les burgers. J’aime jouer à la PS4. J’aime bien Tiktok 
aussi.

MATTÉO ROY

Je suis né le 8 novembre 2009 à Clermont-Ferrand, je m’appelle 
Mattéo Roy. Mes parents sont infirmière et électricien à la SNCF. 
J’ai un cousin et deux cousines dont une qui va naître la semaine 
prochaine. J’ai deux autres cousins que je ne vois que l’été car 
ils habitent à Toulouse. J’aimerais beaucoup devenir Youtubeur, 
car j’aime les jeux vidéos. J’aime le rugby et surtout mettre des 
caramels. J’aime le breakdance.
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SYLVAIN CHAMPROUX

Je suis né à Clermont-Ferrand, le 20 avril 2009. J’ai un frère, 
Baptiste, né le 1er janvier 2011 à Clermont-Ferrand. Mes parents, 
Georges et Noëlle, sont éleveurs de vaches et de chèvres. J’aime 
le sport (foot, rugby, vélo…), l’agriculture, l’histoire, lire, écrire, 
apprendre et apprendre aux autres, casser des trucs (mon frère 
aime le faire encore plus que moi) et dormir.

VAL63

Je suis célibataire. Je m’appelle Valentin. J’ai onze ans. Mes 
grands-parents du côté de mon père sont russes. Mon grand-
père est mort le jour de l’anniversaire de mes onze ans. Quand 
je serai plus grand, je voudrais être bilingue et maçon. Je suis 
fort en natation. Ma mère est éleveuse de six mille poules 
pondeuses. Je suis interne. Dans ma chambre d’internat il y a 
Elyas et Tristan.

YOANNE MONTEL

J’aime les jeux vidéo, le vélo. Je suis né à Issoire. Je vis à Domaize 
depuis quatre ans. Avec cette année cela va faire cinq ans. Je 
suis né le 26 novembre 2009. Je m’appelle Yoanne. Mon nom 
est Montel.

SHOJO

Je m’appelle Shojo et j’ai onze ans. J’habite à Domaize et j’aime 
le patin à glace, la natation, et courir. Je dessine beaucoup et je 
joue beaucoup dehors. J’aime les pâtes à la bolognaise. Je n’aime 
pas bien les maths, l’anglais et la techno, mais ce n’est pas ce qui 
m’empêche de travailler. J’aime la vie et j’en profite. J’aime ma 
sœur et je fais du piano depuis trois ans, pratiquement.

NATSU 

Bonjour, je m’appelle Natsu, j’ai onze ans. J’ai un petit frère, 
deux chiens, un chat, des poules, des poulets et des canards et 
je suis en 6e. Ce matin j’ai caressé ma chienne, et en retour j’ai 
eu une léchouille.
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BEKO

Je suis une fille avec les cheveux châtains, aux yeux vert-
gris. J’adore rigoler avec mes amis et discuter avec eux. Je 
déteste les gens qui font du mal aux autres. J’adore les chats, 
particulièrement le mien, même s’il a disparu. J’adore lire les 
mangas et les livres en général. J’ai des assez bonnes notes. J’ai 
onze ans et j’habite dans une ferme.

TAO

Je m’appelle Tao, j’ai onze ans et je suis sportif. J’adore l’histoire, 
la préhistoire, notamment la période où vivaient les dinosaures.

NATHAN

Bonjour, je m’appelle Nathan, j’ai onze ans et bientôt douze. Je 
suis né le 5 mars 2009 à Beaumont, à 9h10, si je me souviens 
bien. Mon collège est à Saint-Dier et il s’appelle François Villon.
Quand je serai grand je voudrais être pâtissier ou sinon cuisinier. 
En ce moment je vis à Fayet le Château, à la Nicollerie, avec ma 
famille. J’ai deux frères, deux chiens, deux chats, un poisson et 
des poules. Il y en a du travail ! Mes frères s’appellent Adrien et 
Quentin. Mes parents, eux, s’appellent Julie et Fabien.

ARMIN

Bonjour. Je suis Armin. Je fais du breakdance et du hip-hop. 
J’aime beaucoup les animés et les mangas. Plus tard je voudrais 
être barman. Mes matières préférés sont l’anglais et le français. 
En plus de mes parents, j’ai un frère et une sœur et j’ai un chien 
et un chat. Et j’ai dix ans.

GABIN

Je suis un garçon, j’ai onze ans. Je m’appelle Gabin. J’ai une sœur, 
un chat, un chien et des parents. Je suis au collège François 
Villon. Je fais du rugby à Billom et j’habite à Auzelles. Mes amis 
sont Aarron, Timéo, Baptiste, Clément, Pain d’Épice.
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ITACHI

Je m’appelle Itachi, j’habite à Domaize. J’ai un frère. J’aime le 
foot et les jeux vidéo et la cuisine. Je suis au collège François 
Villon à Saint-Dier.

LISA

Bonjour, je m’appelle Lisa, j’ai onze ans. J’ai une sœur qui 
s’appelle Léa, elle a treize ans. On est au collège François Villon. 
Je suis en 6e2 et Léa est en 5e2. J’aime le basket mais je n’en 
fais pas.

CT-66666

Des gens me trouvent débile, d’autres me trouvent drôle (enfin 
il n’y en a pas beaucoup) mais moi, CT-66666, je m’en fiche de 
ce qu’on me dit (le plus souvent, c’est méchant). Je suis grand, 
un mètre 70, intelligent (pour certains), j’habite à la Roche-de-
Saint-Flour-l’Étang. J’ai onze ans. J’ai un frère et j’ai quelques 
amis mais pas énormément. Je fais du 41 et je voudrais devenir 
pompier du Grimp (groupe de recherche et d’intervention en 
milieu périlleux).

Moi, j’aimerais arrêter de faire le bête, faire une réparation 
du cerveau quoi ! J’en ai grandement besoin (en plus, c’est pas 
du pipo).
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PAIN D’ÉPICE

Je m’appelle Pain d’Épice et j’ai onze ans. Je suis blond de 
l’intérieur. J’aime spécialement le foot et pas le hockey. Mon 
plat préféré est la pizza (reine) faite maison mais pas les 
salsifis. Mes qualités : sportif, intelligent, beau. Bon, c’est un 
peu exagéré. Mes défauts : il ne faut pas m’énerver. Je suis 
asthmatique et allergique au pollen. Je n’ai pas beaucoup d’amis 
donc je mange des Curly. Mes meilleurs amis : Neil, Nathan, 
Gabin, Itachi. J’habite à Fayet-le-Château et je suis au collège.

FITCATS

Je m’appelle Fitcats, j’ai onze ans. Dans ma famille il y a mon 
père Alexandre et ma sœur Mina, mes tantes Aurélie et Élodie, 
mes tontons Édouard, Lionel et Arnaud, mes cousins et cousines 
Line et Léo, Laly, Manon, et Andy, mes mamis et papis Bernard, 
Irène, Josette, Daniel, et ma mémé Lianne — elle a 90 ans ! 
incroyable, non ? Je déteste les légumes, ça n’a pas de goût. J’ai 
perdu ma mère et ma sœur, elles avaient un cancer au cerveau. 
Ma maman est décédée pendant les vacances et ma sœur c’était 
il y a quatre ans. Je vais au collège François Villon à Saint-Dier-
d’Auvergne.
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CAYENNE

Je m’appelle Cayenne, je suis en 6e2 au Collège François Villon. 
Je suis fan de moto, je fais même de la moto cross. J’ai une 110 
et je fais des stages de moto à Lyon avec des professionnels 
et j’en fais depuis l’âge de six ans. J’aime aussi grimper aux 
arbres. J’habite dans la commune de Brousse, plus précisément 
aux Combes-Basse. Maintenant, j’ai onze ans, mais dans pas 
longtemps j’en aurai douze parce que je suis née le 30 mars. J’ai 
aussi deux chiens et cinq chats. Je fais aussi de la batterie. J’ai 
une sœur et un frère.

VIOLETTE

Je m’appelle Violette, je suis en 6e2 au collège de Saint-Dier-
d’Auvergne. Je suis sportive. J’adore les animaux et je m’énerve 
vite. J’habite à Voron-sur-Sugère. Voron est un petit village où 
il n’y a pas beaucoup de monde. J’aime les sensations fortes 
comme celles que j’ai ressenties au Pal. J’aime bien l’escalade, 
l’équitation et le trapèze. Je voudrais devenir infirmière plus 
tard car j’aime bien aider les autres.
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